

Presse Nationale

> Politique



Présidence de la République : deux ambassadeurs font leurs adieux à Ouattara

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a échangé, hier 8 décembre 2020, au Palais de la présidence de la République, respectivement avec les ambassadeurs du Royaume-Uni et de la République fédérative du Brésil en Côte d'Ivoire, Leurs Excellences Joséphine Gauld et Bruno Luiz Dos Santos Cobuccio. A l'occasion, les deux diplomates qui sont en fin de mission ont fait avec Alassane Ouattara, le point de la coopération entre leurs différents pays et la Côte d'Ivoire.

> Economie



Marché financier de l'UEMOA : à la recherche de 110 milliards, les investisseurs proposent 620 milliards FCFA à la Côte d'Ivoire

Les investisseurs de l'UEMOA se sont rués sur les bons sociaux Covid-19 de maturité 1 mois émis par la Côte d'Ivoire sur le marché régional, le lundi 7 décembre 2020, dans le cadre de la 4e vague d'émission de ces titres spéciaux. Alors que le pays sollicitait 110 milliards FCFA pour renforcer ses ressources destinées à lutter contre la pandémie de la Covid-19, les investisseurs de la région ont proposé 620 milliards FCFA, un bel engouement qui est traduit par un taux record de souscription de 563,33%. L'opération a réuni au total 22 investisseurs en provenance de 7 des 8 pays de la région excepté le Niger. Les plus importantes soumissions sont venues des Ivoiriens (209 milliards FCFA), Burkinabè (105,66 milliards FCFA) et Maliens (105 milliards FCFA).



Recettes douanières, Gal Da Pierre-Alphonse (DG des douanes) : « les 1900 milliards FCFA attendus seront réalisés! »

« N'eût été la Covid-19, nous aurons placé, au 31 décembre de l'an 2020, notre performance à 2 000 milliards de FCFA. Malheureusement, la pandémie a amené à une révision des objectifs. Malgré tout, l'objectif reste quand même ambitieux. Les 1 900 milliards de FCFA qui nous sont demandés, je peux vous le dire, seront réalisés », a fait savoir le Général Da Pierre Alphonse, directeur général des Douanes ivoiriennes. Il a donné cette assurance, hier mardi 8 décembre 2020, en zone portuaire, à Treichville, à l'occasion de l'inauguration du bâtiment réhabilité de la Recette principale des douanes.

> Société



Droits de l'Homme, Aimée Zébéyoux: « Ils sont au centre de la politique du gouvernement »

A l'instar de tous les pays du monde, la Côte d'Ivoire célébrera, demain jeudi 10 décembre, 2020 la Journée internationale des droits de l'Homme. En prélude à cet événement, la secrétaire d'État chargée des droits de l'Homme, Aimée Zébéyoux, a rassuré de la volonté du gouvernement à faire appliquer la charte universelle des droits de l'homme. Elle a également dressé le bilan des acquis du pays sous le leadership du Président Alassane Ouattara. « En Côte d'Ivoire, les droits de l'Homme sont au centre de la politique du gouvernement car sans dignité humaine, il est impossible d'espérer un développement durable », a-t-elle déclaré, mardi 8 décembre 2020, tout en condamnant les violences constatées dans le pays durant le processus électoral.



Protection civile : des équipements offerts aux pompiers civils

Le Programme des Nations unies pour le développement (PNUD) vient de renforcer les capacités d'intervention des pompiers civils. L'organisme international, avec le financement du Japon, a procédé, mardi 8 décembre 2020, à Abidjan-Cocody, à la remise officielle de plusieurs matériels d'équipements à

l'Office national de la protection civile (ONPC). Ce don était composé de 3 fourgons pompe tonne de 2 000 litres, cinq véhicules de transport sanitaire, cinq pick-up double cabines, matériels incendie, matériels de transmission, matériels de bureaux (ordinateur, télévision), équipements de protection individuel et collectif, équipements de cuisine et de salle de loisir etc. Le tout évalué à 850 millions de FCFA. Carol Flore-Smrecznik, représentante résidente du PNUD, a réaffirmé la disponibilité de son organisation à œuvrer pour non seulement maintenir les relations d'amitié et d'affaires entre elle et la Côte d'Ivoire, mais surtout de prendre toute sa place dans l'assistance aux populations en difficulté.

soirinfo

Coronavirus : 6 cas et 11 guéris annoncés, hier

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce jour mardi 8 décembre 2020, six nouveaux cas de Covid-19 sur 357 échantillons prélevés soit 1,7% de cas positifs, 11 guéris et 0 décès. A la date du 8 décembre, la Côte d'Ivoire compte 21 513 cas confirmés dont 21 161 personnes guéries, 132 décès et 220 cas actifs.

Vu sur le Net

> Economie



Développement : la BOAD va renforcer sa coopération avec la Côte d'Ivoire, indique son président Serge Ekué

Au sortir d'une audience avec le Premier Ministre ivoirien, Hamed Bakayoko, le 08 décembre 2020 à Abidjan, le président de la Banque Ouest-Africaine de Développement (BOAD), Serge Ekué, a indiqué la volonté de son institution de renforcer sa coopération avec la Côte d'Ivoire. La BOAD a salué les performances économiques du pays et entend y renforcer son soutien dans les secteurs sociaux de base, notamment les infrastructures, l'énergie, l'agriculture, la santé et l'éducation. Selon Serge Ekué, le Chef du gouvernement ivoirien a souhaité que la BOAD prenne en compte le poids économique de la Côte d'Ivoire au sein de la zone UEMOA, et que cela se reflète dans les transactions et projets de développement qu'elle y conduit. (Source : Primature)



Côte d'Ivoire : un séminaire de renforcement des capacités en matière de diplomatie économique des diplomates ivoiriens annoncé à Abidjan

Abidjan abritera les 10 et 11 décembre 2020 un séminaire de formation en matière de Diplomatie économique à l'endroit des ambassadeurs et diplomates ivoiriens. Ces deux formations sont prévues précisément au Centre de conférences du ministère des Affaires étrangères à Abidjan-Plateau avec le concours technique et financier du PNUD.



Économie : la Zone de libre-échange continentale africaine, une réalité dès janvier 2021

La Zlecaf, Zone de libre-échange continentale, entrera dans sa phase active à partir de janvier 2021. 34 pays sur 54 ont maintenant ratifié l'accord, et le compte officiel du processus d'érection des barrières non tarifaires en Afrique a été lancé par les Chefs d'État et de gouvernement de l'Union africaine. C'était au cours de la 14e session extraordinaire de la conférence des Chefs d'État et de gouvernement de l'UA, le dimanche 6 décembre 2020.

Agence de Presse

> Politique



L'ambassadeur du Brésil se dit content et fier du travail accompli en Côte d'Ivoire

L'ambassadeur du Brésil en Côte d'Ivoire, Bruno Luiz Dos Santos Cobuccio s'est dit « très content, très fier du travail accompli » durant sa mission en Côte d'Ivoire, d'où il part après quatre années. « Je remercie les autorités ivoiriennes qui ont été très sympathiques, aimables avec le Brésil. Je remercie le peuple ivoirien qui est d'une énorme sympathie, c'est un peuple frère avec qui on partage beaucoup de points », a déclaré mardi 08 décembre 2020 Dos Santos Cobuccio, à l'issue d'une audience avec le Président Alassane Ouattara à Abidjan.

> Economie

La BAD a décaissé près de 1 500 milliards FCFA pour la réalisation de 39 projets en Côte d'Ivoire en 2020



La Banque africaine de développement (BAD) a décaissé au total 1 484 milliards de Francs CFA au 30 novembre 2020 pour un portefeuille actif de 39 opérations devant être mises en oeuvre en Côte d'Ivoire, a révélé, mardi 8 décembre 2020, à Abidjan, le directeur de Cabinet du ministère du Plan et du Développement, Yéo Nahoua, lors de la revue annuelle du portefeuille des projets et programmes financés par la BAD en Côte d'Ivoire. Pour Yéo Nahoua, ce partenariat entre l'Etat de Côte d'Ivoire et le Groupe de la BAD, "l'un des plus importants en termes de montants mobilisés dans le cadre du développement de notre pays", est basé sur la confiance mutuelle et une convergence de vues des deux parties.

> Société



Le ministre Touré Mamadou reçoit le "marcheur" entrepreneur

L'entrepreneur "marcheur", Desalex Koffi, qui a rallié Abidjan à pied en provenance de la ville de Boundiali, a été reçu par le ministre de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des jeunes, Touré Mamadou, le lundi 07 décembre 2020 à son cabinet. Dans une rencontre d'environ une demi-heure, Desalex Koffi a confié au ministre Touré Mamadou avoir parcouru 701 kilomètres avec tout ce que "cela comporte comme risque" pour interpeller les autorités et les politiques à favoriser un climat social apaisé.



La 28e Journée mondiale de la santé mentale célébrée à Bouaké

La salle de conférence de la préfecture de région de Bouaké a abrité mardi 08 décembre 2020 la cérémonie marquant la célébration officielle de la 28e édition de la Journée mondiale de la santé mentale. Selon le directeur-coordonnateur du programme national de santé mentale (PNSM), Pr Yéo-Ténéna Jean-Marie, cette célébration est une occasion pour la communauté internationale et pour la Côte d'Ivoire de pousser les réflexions sur la problématique de la santé mentale et de la prise en charge des personnes vivant avec une maladie mentale. La santé mentale demeurant encore le domaine de la santé publique qui bénéficie de peu d'attention et de peu d'investissement.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.